

Rudolf Kubitschek (1895-1945)

Ein Hirschauer will seine Wiese verrücken

Ein Hirschauer hatte eine Waldwiese, die war ihm zu entlegen, hätte sie gern in der Nähe des Fleckens gehabt. Da ging er einmal mit seinen Ochsen auf die Wiese hinaus, schlug an zwei Ecken der Wiese tüchtige Pflöcke ein, daran spannte er die Ochsen, schrie kräftig »Hot wieh!« und trieb sie mit dem Geißelstecken an. Es fügte sich, dass just der Wind heftig durch die Wiese blies und die Gräser und Blümlein allesamt in einer Richtung sich bewegten und lustig
5 wallten und wogten. Schrie unser Hirschauer aus Herzenslust: »Sieh, sieh, rückt schon vom Fleck«, redete den Ochsen zu und trieb sie mit dem Geißelstecken immer stärker an.

(107 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/kubitsch/hirschha/hirschha.html>